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Aos quinze dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, às dezessete horas 

e trinta minutos, realizou-se reunião na sala do Instituto com a presença da 

Diretoria Executiva, quais sejam: Diretora Presidente (Ivone Zanatta); Diretor 

Financeiro e Atuarial (Johnny George Oliveira de Carvalho) e o Diretor de Jurídico 

e de Previdência (Tiago Dupont Giumbelli). Bem como os membros da estrutura 

técnico administrativa, convocados pela Diretora Presidente, a Contadora 

(Fernanda Braga) e o Técnico Previdenciário (Mateus Ezequiel da Silva). A 

Diretora Presidente deu abertura à reunião cumprimentando os presentes e 

iniciou as deliberações da pauta: Ata da reunião anterior: a ata número 06/2022 

foi aprovada por unanimidade pelos presentes. Balancetes: A contadora 

informou que as receitas acumuladas no mês de maio foram de R$ 15.232.149,85 

e as despesas representaram R$ 7.940.332,71. Ressaltou ainda, que as 

despesas acumuladas da taxa de administração foram de R$ 175.752,41 e com 

o PASEP foram de R$ 121.119,77. Aplicações Financeiras: O Diretor 

Financeiro informou que para o mês de maio a meta de rendimentos era de 0,85% 

e que a carteira do IMPRES atingiu 0,88%, portanto acima da meta. O acumulado 

no ano em rendimentos da carteira atingiu 2,22%, sendo que a meta é de 7,06%. 

Nos últimos doze meses o rendimento acumulado foi de 3,36% e a meta era de 

17,74%. O saldo total aplicado em 31/05/2022 é de R$ 121.346.566,98. 

Processos homologados no TCE: Entre a última reunião e esta houve um 

processo remetido pelo TCE em diligência. Foi remetido para o COMPREV um 

processo novo e foram respondidos todos os pedidos de diligências. Perícias 

Médicas: No mês de maio não foram realizadas perícias. Assuntos Diversos: 

O diretor jurídico e de previdência informou que o IMPRES teve o acesso ao 

sistema SIRC autorizado pelo INSS, iniciando agora o trâmite de contratação do 

sistema junto ao DATAPREV, o que deverá levar algum tempo pelo que está 

sento relatado por aqueles que já iniciaram a tramitação. Nada mais havendo a 

tratar, a Diretora Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião 

que foi secretariada por Tiago Dupont Giumbelli e será assinada pelos presentes, 

após leitura e aprovação. 


